



Les autorités de la Guinée équatoriale vont ouvrir, la semaine prochaine, la frontière avec le Cameroun, dans la localité de Kyé-ossi, a annoncé le gouverneur de la province équato-guinéenne du Kye-Ntem. C'était le 24 janvier 2019, au cours d'une rencontre avec le gouverneur de la région camerounaise du Sud.

Pour rappel, cette frontière avait été fermée le 28 décembre 2017, sur décision des autorités équato-guinéennes, suite à une tentative de coup d'Etat contre le régime du président Teodoro Obiang Nguéma, tentative de putsch déjouée par les forces de sécurité camerounaises.

Mais, après les plaintes des commerçants, les autorités équato-guinéennes consentiront à ouvrir la frontière uniquement deux fois par semaine, pour permettre les échanges très denses entre les deux pays.

Cette fois-ci, il est question pour la Guinée équatoriale de rouvrir complètement cette frontière. Pour le grand bonheur des commerçants des deux pays.